

JHM, 30 août 2025

Wassy

Un nouveau proviseur au lycée Emile-Baudot



Une équipe soudée autour de Claude Cousin (à gauche sur la photo) pour travailler dans un lycée performant.

Pour la rentrée de cette nouvelle année scolaire, le lycée des métiers Emile-Baudot est placé sous la direction de Claude Cousin, proviseur de l'établissement qui était auparavant en poste à Langres.

Pour l'ensemble des équipes du lycée, la rentrée s'est faite vendredi 29 août, lors d'une réunion au cours de laquelle le nouveau proviseur a accueilli les huit nouveaux arrivants au lycée. Cette rentrée se présente sous les meilleurs auspices puisque tous les postes sont pourvus. Au final, ce sont quatre nouveaux enseignants qui prendront en charge les lycéens dont Sophie Champavert en EPS, Hicham Habib en math-sciences, Karine Hecquet en commerce-vente et Pascale Thomas en biotechnologie. L'équipe est complétée par Logan Deleplace, qui assumera les fonctions d'Assistant éducation (AED), Laurence Galland, infirmière, et Christine Roussel, adjointe technique territoriale des Etablissements d'enseignement (ATTEE).

Cette année, le lycée Emile-Baudot accueillera plus de 200 élèves, chiffre qui reste stable, auxquels s'ajoutent 29 étudiants en BTS. Parmi ces élèves, 80 intégreront l'internat qui est labelisé internat d'excellence. L'établissement wasseyen demeure un lycée très accompagnant et performant, avec des résultats nettement supérieurs à la moyenne, et va poursuivre dans cette voie en concrétisant des projets en cours tels que la culture, un parcours citoyen-éducatif et en poursuivant son ouverture vers l'Europe par le dispositif Erasmus+. Comme l'a souligné le nouveau proviseur, le lycée va aussi développer son implication au sein d'un partenariat déjà très riche.